

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Bald im Prater: Große Modellbahnanlage



Foto: Königreich der Eisenbahnen

(kk). Mit einer zeremoniellen ersten Schienenverlegung beginnt das „Königreich der Eisenbahnen“ im Wiener Prater Gestalt anzunehmen. Die offizielle Eröffnung der neuen Leopoldstädter Attraktion für Groß und Klein ist im Juni 2020 geplant. Wie das Vorbild in Prag soll die große Modellbahnanlage technische und historische Wahrzeichen aller Bundesländer beinhalten. Auch technische Lernprogramme für Kinder von drei bis 15 Jahren sind geplant. Info: www.koenigreich-der-eisenbahnen.at